
2012年7月19日（木）  晴　第3回 親睦例会
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関谷俊征親睦活動委員長
増田慎太郎（名古屋熱田RAC会長）
鈴木　麻緒（名古屋熱田RAC幹事）

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリーを考える月間～第1559回例会

新世代奉仕・ローターアクト委員会：市岡正蔵副委員長

　本日は熱田RACから鈴木幹事に参加頂きありがとうございます。
増田会長は1時間ほど遅れるとの連絡がございました。例年、年1回
の熱田RACとの合同例会、熱田RACの企画プロジェクトへの支援
を通し、熱田RACと瑞穂RCは関わってきました。今年度からは、瑞
穂RCの様々な場面において、交流を深めていきたいと思います。そ
の背景には、若い世代を育てていく為に熱田RACの方 と々積極的
に係わって頂き、よりその距離を縮めて頂きたいとの思いがありま
す。これからも熱田RACへのご支援をよろしくお願いいたします。

田中隆義さん

　会員の大島浩嗣さんについて、お話しさせて頂きます。本日、大島
さんから連絡があり、明日から面会ができるようになるそうです。先
程、私が会いに行くと、まだ体調がすぐれない部分もあるようです
が、元気そうでした。今年4月にできた西部医療センターの805号
室に入院されています。病院は名城公園北にある志賀公園の左側
にあります。大勢で行くと疲れてしまうと思いますので、時期を見計
らって、お見舞いに行って下さい。

乾杯の挨拶：髙須洋志直前会長

　年度の早い時期に親睦例会を行うのは、まず仲良くなろうという
松波会長のお考えだと思います。ロータリーの親睦はエンターテイ
メントではなく、フェローシップを養うためです。フェローシップとフ
レンドシップは違います。これらの違いが分かる人は「乾杯」、分から
ない人は「すみません」と言って下さい。「すみません」とはこれから
違いが分かるよう、ロータリアンとして努力しますという意味ですの
で、正直に仰って下さい。それでは、乾杯！
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親睦委員会の皆様、いつもありがとうございます。

①猛暑となりました。関係者の皆さん、今日はご苦労様です。
②本多さん、今日は大相撲にお招き頂き、ありがとうございまし
た。砂かぶりに宗宮先生のお姿がありました。
昨年度の堀親睦活動委員長は期待通りでした。今年度の関谷親
睦活動委員長も是非会員の喜ぶ親睦行事を期待しております。
本日は本多さんのお陰で楽しい相撲をありがとうございました。

西本副会長、平野幹事、留守をよろしくお願いします。

名古屋熱田RACの増田会長、鈴木幹事、ようこそ。

先週7月12日には歴代幹事の皆様にお世話になりました。

来週から治療の為、2ヶ月お休みです。9月に元気な体で戻ってき
ます。
親睦活動委員会の皆さん、お世話になります!!
今年初めての親睦例会です。1年間よろしくお願いいたします。本
日は楽しんで下さい。
親睦委員会の皆様、いつもありがとうございます。

大川　嘉成さん

野崎　洋二さん

平野哲始郎さん

松波　恒彦さん

市岡　正蔵さん

馬場　將嘉さん

鈴木　健司さん
湯澤　信雄さん

親睦活動委員会一同

鶴田　　浩さん　山口　哲司さん　長瀬憲八郎さん
落合　　諭さん　鈴木　圓三さん　渡辺喜代彦さん
佐藤　善乙さん　田中　政雄さん　田中　隆義さん
長坂　邦雄さん　髙木　　勝さん　岩田　吉廣さん
近藤　茂弘さん　西本　　哲さん　髙須　洋志さん
本多　清治さん　亀井　直人さん　大嶽　達郎さん
稲垣　　豊さん

ニコボックス 梅村昌孝ニコボックス委員長

委員会・同好会報告

　本日、平野幹事は西名古屋分区地区役員お
よび会長幹事懇談会参加後にいらっしゃる予
定です。
　とある酔狂な大富豪が「青いキリンを見せて
くれたら、莫大な賞金を出そう」と言い出す話を
ご紹介します。そう言われて、イギリス人はそん
なキリンが本当にいるのか、大議論を行いまし
た。ドイツ人はそんなキリンが本当にいるのか図書館へ行き、文献を
調べました。アメリカ人は、軍を出動させて世界中を探し回りまし
た。そして日本人は、得意分野のテクノロジーを駆使して青いキリン
を造ってしまいました。最後に中国人はすぐに青いペンキを買いに
行きました。以上で会長挨拶を終わります。

会長挨拶 松波恒彦会長

会員65名　出席45名  （出席計算人数51名）

出席率　78.9％ 7月 5日は補填により 98.3％

出席報告 梅村昌孝出席委員長

460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/
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・次週7月26日(木)は第2回クラブフォーラム（委員会方針）を開催
致します。

幹事報告

懇親会

亀井直人副幹事

1980年(昭和55年)1月10日
松波　恒彦
平野　好道
大嶽　達郎
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋
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会員卓話     
テ ー マ

川本昌市さん
新入会員イニシエーションスピーチ
：
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医療法人　名古屋放射線診断財団　
健診営業課　清水勇樹さん
がん予防とＰＥＴ検診

卓話講師

テ ー マ
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■今週の行事　7月26日(木) 第2回クラブフォーラム

■次週の卓話　8月2日(木)
内 容 委員会方針：

■次々週卓話　8月9日(木)

例会のご案内

名古屋熱田RAC幹事挨拶：鈴木麻緒さん

　今年度名古屋熱田RAC幹事を務めさせて
頂いている鈴木麻緒と申します。本来会長も来
る予定でしたが、来られなくなってしまいまし
た。名古屋熱田RACから皆様に2つのお願い
がございます。9月27日(木)に瑞穂RCと名古
屋熱田RACとの合同例会を行います。瑞穂RC
には阿波踊り同好会があるそうですが、当クラ

ブの会長が郡上出身ですので、郡上踊りを行います。RACメンバー
は皆様とお話しさせて頂く時に緊張してしまいますので、踊りを通じ
て、皆様とお話しできたらと思っています。名古屋熱田RACは再来
年度に地区ホストを務めます。瑞穂RCから近藤ガバナーが輩出さ
れる同じ年度です。現メンバー数は20名ですが、再来年度までには
卒業生が多くおり、非常に困っています。RACにご入会頂ける方が
いれば、是非ともご紹介して下さい。30名を目標にし、地区運営を
成功させたいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願いしま
す。今年度から松波会長の意向で、RACの例会に2名ずつ参加して
頂ける事になりました。皆様も楽しめる例会運営を企画しています
ので、ぜひご参加いただきますようお願いいたします。

閉会挨拶：西本哲副会長

懇親会風景

　長時間お疲れ様でした。私は入会して22年目ですが、入会間もな
い頃、今はなくなってしまった都ホテル屋上のビアガーデンで、暑い
中、皆さんと飲んだのを覚えています。ビアガーデンでの親睦例会は
食事はあまり良くなく、飲むだけでした。しかし、本日の親睦例会は
素晴らしい会場で、お酒も食事も美味しいです。関谷親睦活動委員
長、本当にありがとうございます。関谷さんにはとても適任なような
ので、これからもずっと親睦活動委員長を務めて欲しいくらいです。2
日前に梅雨明けしました。これから厳しい暑さが続いて参りますが、
暑さを元気の素にして、乗り切って頂けるよう祈念し、閉会の挨拶に
したいと思います。ありがとうございました。

鈴木麻緒さん（名古屋熱田RAC幹事）を囲んで
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